



UDC Delémont

Séance du Conseil de Ville du 24.11.2025

Question écrite

LE NOMBRE DE FAILLITES EXPLOSE-T-IL AUSSI A DELEMONT ?

Le Mensuel BILAN, référence suisse de l'Economie, dans son numéro 579, s'interroge sur le nombre de faillites d'entreprises, qui au deuxième trimestre 2025 a augmenté de 26% en comparaison à la même période de 2024. Ce sont surtout la restauration (55%), les services informatiques (43,8%), les activités immobilières(35,4%) qui se classent en tête des soucis. Cette tendance est-elle perceptible aussi à Delémont ? Si oui, comment le Conseil Communal se positionne-t-il et envisage-t-il de prendre des mesures

Pour l'UDC Delémont Dominique Baettig